

Dandim 0824/Jember : Terima Kasih Kepada Masyarakat Tahun Baru Jember Kondusif

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 2, 2021 - 16:42



JEMBER - Pelaksanaan pengamanan Perayaan Pergantian Tahun Baru 2021, di Kabupaten Jember dari hasil pantauan kami cukup kondusif, bahkan pada malam menjelang pergantian tahun, Forkopimda Jember terdiri dari Dandim 0824/Jember, Bupati Jember dan Kapolres melakukan patroli bersama dalam skala besar, dalam memonitor disiplin masyarakat terhadap protokol kesehatan maupun dalam mematuhi Surat Edaran Pemerintah Daerah terkait pembatasan

perayaan malam pergantian tahun.

Terkait dengan situasi Kabupaten Jember hingga saat ini, menurut penuturan Dandim 0824/Jember saat kami hubungi menyatakan, bahwa situasi Kabupaten Jember hingga saat ini cukup kondusif.

Kita sangat berterima kasih kepada masyarakat Jember, karena paham terhadap ketentuan dan pembatasan-pembatasan yang harus dilaksanakan dalam mengantisipasi penyebaran Covid 19.

Terkait dengan pasukan yang masih disiagakan, Dandim 0824/Jember menyatakan, kita memang masih menyiagakan personel bersifat oncall, bahkan pasukan penebal dari Yonzipur 5 Malang juga kita ploting di beberapa Koramil, hal ini tentunya dalam rangka mengantisipasi perkembangan situasi wilayah.

Jadi mereka kita siagakan sejak adanya pandemi Covid 19, kemudian pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah Serentak 2020 dan Jelang Perayaan Tahun Baru 2021 kemarin.

Siaga tersebut tentunya dalam rangka mengantisipasi perkembangan berbagai kemungkinan diantaranya kerawanan keamanan wilayah, bencana alam serta permasalahan lainnya yang mengganggu stabilitas keamanan di kabupaten Jember. Kata Latkol Inf La Ode Muhammad Nurdin.

Untuk itu kepada masyarakat Jember, Dandim 0824/Jember tetap berharap agar selalu mematuhi protokol kesehatan, waspada terhadap bencana alam, karena perubahan cuaca sewaktu-waktu terjadi perubahan secara signifikan.

Selamat Tahun Baru 2021, semoga ditahun baru ini kita senantiasa dikaruniai keselamatan dan kesehatan, sehingga dapat melakukan hal-hal yang lebih baik lagi. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)